



## Tierschützer am falschen Ort

«Mit Treichlen gegen Tierschützer»,  
Ausgabe vom 26. Mai

Am vergangenen Sonntag demonstrierte der Präsident des Vereins gegen Tierfabriken, Erwin Kessler, zusammen mit seinen Gefolgsleuten bei der Kleintieranlage Chapf in Volketswil gegen die Käfighaltung der Kaninchen.

Ich halte selber keine Kaninchen und bin auch nicht Mitglied des genannten Vereins. Ich kenne jedoch die genannte Kleintieranlage gut. Die Züchter halten ihre Tiere nicht nur gut, sondern sogar sehr gut.

Werner Gut, Dübendorf



**Medienbeobachtung AG**

**Zürcher Oberländer Gesamtausgabe**

**28.05.2008**

Auflage/ Seite

39758 / 36

Ausgaben

300 / J.

Seite 2 / 2

8475

6430840

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

*Titel*

Der Zürcher Oberländer

Anzeiger von Uster

*Auflage*

30'555

9'173